

## 40-jähriges Dienstjubiläum

Am 28. März feiert Elisabeth Effertz ihr 40-jähriges Dienstjubiläum bei der Kreissparkasse Wiedenbrück zu dem ihr der Vorstand und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf diesem Weg sehr herzlich gratulieren. Der berufliche Werdegang der Jubilarin begann mit dem Ausbildungsstart am 1. August 1973. Nach zweieinhalb Jahren schloss sie ihre Ausbildung zur Bankkauffrau erfolgreich ab. Mit der Übernahme in das Angestelltenverhältnis war Elisabeth Effertz bis zum Beginn der Mutterschutzfrist am 18. März 1984 in der Sparabteilung der Hauptstelle tätig. Um sich intensiv um ihrer Tochter kümmern zu können, beendete sie nach dem Mutterschutzurlaub ihr Arbeitsverhältnis. Knapp elf Jahre später kehrte die Jubilarin am 1. Juli 1995 wieder zurück zur Kreissparkasse Wiedenbrück und übernahm neben Serviceaufgaben auch die Kassenvertretung in der Geschäftsstelle Herzebrock. Ab Januar 2001 war Elisabeth Effertz dann als KassiererIn für die Bargeldversorgung der Kunden zuständig, bis sie am 1. Februar 2002 als Servicemitarbeiterin in die Geschäftsstelle Clarholz wechselte. Seit Juli 2016 ist sie nun eine geschätzte Kollegin im KundenServiceCenter und zentrale Ansprechpartnerin für Kundinnen und Kunden am Telefon sowie im Chat und das seit nunmehr fast zwei Jahre bereits als Rentnerin.

